

PROJET D'UN CONSEIL CANADIEN DES COMMUNAUTÉS CHRÉTIENNES (CCCC)

PAR MAURICE G. DANTEC

Nous nous associons à Maurice G. Dantec dans son projet d'un conseil des communautés chrétiennes du Canada pour la défense des traditions chrétiennes et conservatrices à l'origine même de notre pays.

La rédaction

Depuis quelque temps, une question toute simple, mais centrale, me semble-t-il, me taraude. Il existe un Conseil islamique canadien (et aussi un Muslim Canadian Congress). Il existe une Assemblée des Premières Nations. De même sans doute les sikhs et les hindous disposent-ils de leur organisation.

Pourquoi ne trouve-t-on pas, au Canada, un Conseil canadien des communautés chrétiennes qui pourrait unifier (je ne parle pas d'œcuménisme religieux) tous les chrétiens du Canada, catholiques, protestants, orthodoxes de diverses obédiences (l'Église unie ne serait pas incluse) pour représenter les intérêts COMMUNS de tous les chrétiens du Canada, de quelque ethnie soient-ils ?

égards

Si les musulmans peuvent s'imposer, c'est parce qu'ils disposent d'un instrument. Et il semble que rien ne soit fait en face. Ce n'est pas parce que cela paraît difficile qu'il ne faut pas tenter l'entreprise. Mieux encore, c'est précisément parce que c'est difficile qu'il faut le faire, un certain J.F. Kennedy l'a dit bien avant moi. Sinon quoi? *Constantinople-bis?*

Peu importe les hérétiques de l'Église unie, le Conseil pourrait se doter d'une charte qui regrouperait, au-delà de leurs différences théologiques, les authentiques chrétiens (conservateurs) du Canada. Que ces pauvres truffes en faveur du mariage gai et de la consécration de prêtres homosexuels restent dans leur coin, même l'Église d'Angleterre est au bord du schisme avec eux. Pentecôtistes, baptistes, certains méthodistes même, sont susceptibles de nous rejoindre, quant aux orthodoxes grecs ou slaves, parlez-leur du mariage gai ou de l'ordination des femmes!

Les communautés hispaniques, libanaises, italiennes, rien que du côté «catho» doivent être nos cibles prioritaires.

Voici quels seraient les principes de base du Conseil canadien des communautés chrétiennes (CCCC) reproduits dans la Charte qui présiderait à sa fondation :

1) Sont regroupés dans le conseil des membres des Églises catholique, réformées, orthodoxe acceptant les valeurs traditionnelles du judéo-christianisme, telles qu'établies avant les schismes (Symbole de Nicée) :

– Un Dieu Unique en 3 personnes.

– Incarnation du Verbe; rémission christique des péchés.

– Jésus, Fils de l'Homme et Fils de Dieu.

– Rôle crucial du Saint-Esprit.

– Glorification et Résurrection RÉELLE du Christ.

– Apothéose finale de la Création.

Les problèmes de l'Eucharistie (protestants) et du filioque (orthodoxie) seront laissés sciemment de côté (ce n'est pas notre rôle de clore ces débats multiséculaires). Nous devons «recoudre la tunique», donc nous appuyer sur ce que nous avons en COMMUN.

2) Les groupes religieux qui prônent la dissociation culturelle, l'ordination des femmes, le mariage gai, l'euthanasie, l'avortement, la non-acceptation du Credo de Nicée, etc., sont d'office non-représentés dans le CCCC.

3) Le but du CCCC serait de protéger au Canada les valeurs fondamentalement chrétiennes des deux nations fondatrices, de défendre les intérêts spirituels et matériels des communautés chrétiennes vivant au Canada, de contrer les idéologies totalitaires de toutes espèces mettant en danger la nation canadienne, de favoriser les rencontres œcuméniques entre communautés ainsi qu'un authentique dialogue inter-confessionnel avec les autres religions constituées, de dénoncer les attaques systématiques contre notre foi, d'aider à la propagation de l'Évangile et de l'ensemble de la «pensée chrétienne», de tous les pays et de toutes les époques...

égards

L'idée maîtresse: *le multiculturalisme à préférence civilisationnelle*, c'est-à-dire l'union de tous les chrétiens (les vrais), quelle que soit leur ORIGINE ETHNIQUE.